



Pressedienst

26. November 2020

603/2020 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**

604/2020 Neue Gesamtschule Ickern

**Bürgerbeteiligung am Schulkonzept: Anmeldungen
für 100 Fünftklässer möglich ab 29. Januar**





26. November 2020

603/2020

Messpunkte von Verkehrskontrollen

Die Stadtverwaltung gibt wöchentlich die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. In der kommenden Woche kontrollieren der Blitzwagen sowie der Panzerblitzer der Abteilung Straßenverkehr des Bereichs Ordnung und Bürgerservice an folgenden Straßen:

- Montag, 30. November: Recklinghauser Straße, Hubertusstraße, Weimarer Straße, Alleestraße u. a.
- Dienstag, 1. Dezember: Merklinder Straße, Bahnhofstraße, Pallasstraße, Amtstraße u.a.
- Mittwoch, 2. Dezember: Bockenfelder Straße, Wartburgstraße, Wilhelmstraße, Ginsterweg u.a.
- Donnerstag, 3. Dezember: Bochumer Straße, Hellweg, Heerstraße, Bergstraße u.a.
- Freitag, 4. Dezember: Borghagener Straße, Frohlinder Straße, Lange Straße, Ahornstraße u.a.
- Samstag, 5. Dezember: Suderwicher Straße, Herner Straße, Ringstraße u.a.
- Sonntag, 6. Dezember: Henrichenburger Straße, Mengeder Straße u.a.

Darüber hinaus können Blitzwagen und Panzerblitzer auch an jeder anderen Straße im Stadtgebiet stehen und die Geschwindigkeit kontrollieren.





26. November 2020

604/2020

Neue Gesamtschule Ickern

Bürgerbeteiligung am Schulkonzept: Anmeldungen für 100 Fünftklässler möglich ab 29. Januar

Ein modernes pädagogisches Konzept, kurze Schulwege und eine verbesserte Infrastruktur im Norden der Stadt, inklusives Lernen und vieles mehr – die Neue Gesamtschule Ickern an der Waldenburger Straße 130 nimmt Formen an. Die Stadt lädt Interessierte dazu ein, am Schulkonzept mitzuwirken, damit bis zu 100 neue Fünftklässler hier ab dem Schuljahr 2021/2022 eine erfolgreiche Schulzeit verbringen können, die sie optimal auf das weitere Leben vorbereitet.

„Mit der neuen Gesamtschule schaffen wir ein sehr gutes Angebot von der Kita bis zum Abitur im Norden der Stadt“, betont Bürgermeister Rajko Kravanja. „Zudem bietet sich hier die einmalige Chance, eine Schule von vornherein mitzugestalten, sodass sich jeder an der neuen Schule wohl fühlen kann.“

Um Eltern, Kinder, Anwohnende und alle anderen Interessierten am Prozess zu beteiligen und ihre Anregungen in die Entwicklung der neuen Schule einfließen zu lassen, laden Bürgermeister Rajko Kravanja und die Beigeordnete für Soziales, Regina Kleff, alle Bürgerinnen und Bürger für den 5. Dezember von 10 Uhr bis ca. 13.15 Uhr zu einer großen Ideenwerkstatt ein, die coronabedingt online stattfinden wird.





Pressedienst

Seite 2

Die digitale Veranstaltung findet mit der Expertise der Geschäftsführerin des ABC Bildungs- und Tagungszentrums e.V., Dana Meyer, statt und wird eine Mischung aus Ideen-Lab und Barcamp sein: Teilnehmende erhalten einerseits wichtige Informationen zum Konzept der neuen Schule und können gleichzeitig ihre eigenen Vorstellungen einbringen. „Wir freuen uns auf die wertvollen Impulse derjenigen, für die diese Schule ist“, betont Regina Kleff. Sämtliche Ideen und Diskussionsergebnisse des Online-Events werden vom Kompetenzteam aufgenommen – über ihre mögliche Umsetzung entscheiden im Nachgang die zuständigen Gremien.

Interessierte können sich bis zum 4. Dezember, 12 Uhr unter der Telefonnummer 02305 106 2501 oder per Mail ngi@castrop-rauxel.de anmelden. Die Zugangsdaten zur digitalen Veranstaltung bekommen sie dann per Mail zugeschickt.

„Die neue Gesamtschule Ickern ist eine Riesenchance für unsere Stadt“, hebt die Beigeordnete für Soziales, Regina Kleff, hervor. „Hier können wir gemeinsam das Beste aus der derzeitigen Schullandschaft zusammenbringen.“ Die Ausrichtung der Ganztagsbetreuung auf die Bedürfnisse von Eltern und Kindern, Rhythmisierung, die Partizipation der Kinder, Gesundheit und Mobilität im Schulalltag ohne expliziten Sportschwerpunkt sind weitere bedeutsame Stichpunkte. „Diese Schule soll von den Kindern her gedacht werden und niemanden durch einen besonderen Schwerpunkt ausschließen“, so Kleff weiter.





Pressedienst

Seite 3

Dabei kommen die neuen Fünftklässler im kommenden Schuljahr in den besonderen Genuss, ihre Schule ein Jahr lang für sich allein zu haben und sich in einem vergleichsweise familiären Raum gemeinsam mit ihren Mitschülerinnen und Mitschülern sowie den Lehrenden an die neue Umgebung gewöhnen zu können.

Aktuell verleiht die Stadt Castrop-Rauxel als Schulträger in Abstimmung mit der Bezirksregierung Münster und einem Team aus hochmotivierten und engagierten Lehrerinnen und Lehrern dem inhaltlichen Konzept der Schule den letzten Schliff. Darüber informiert das Kompetenzteam nun interessierte Eltern und Kinder über vielfältige Wege – und möchte diese vor allem auch daran beteiligen: So gibt es neben der genannten digitalen Veranstaltung in der Auflistung sämtlicher Schulen im Stadtgebiet auf www.castrop-rauxel.de/schulen Informationen zur neuen Gesamtschule, die weiterhin ausgebaut werden. Außerdem wird in Kürze in den 4. Klassen der Grundschulen eine Broschüre mit Informationen zu allen weiterführenden Schulen in Castrop-Rauxel verteilt, sowie eine Broschüre zur Neuen Gesamtschule Ickern.

Zum Hintergrund: Im Rahmen der Fortschreibung der Schulentwicklungsplanung in Castrop-Rauxel hatte der Rat der Stadt in seiner Sitzung am 25. Juni dieses Jahres die Neuerrichtung einer vierzügigen Gesamtschule am Standort Waldenburger Straße 130 zum Schuljahresbeginn 2021/2022 in Trägerschaft der Stadt Castrop-Rauxel beschlossen.





Pressedienst

Seite 4

Dem Antrag zur Gründung der neuen Gesamtschule mit dem vorläufigen Namen „Gesamtschule Ickern“ wurde durch die Bezirksregierung stattgegeben.

